



Die Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte GSK hält ihre 134. Generalversammlung für einmal in Solothurn ab. Festredner ist der prominente alt Botschafter und Publizist

Paul Widmer. Er ist am Samstag, 24. Mai, 11 Uhr, in einem öffentlichen Vortrag im Konzertsaal Solothurn zu hören. Bis vor kurzem hat Paul Widmer den Posten des Schweizerischen Botschafters am Heiligen Stuhl bekleidet – die letzte Station seiner langjährigen Diplomatenlaufbahn. Zudem ist er Lehrbeauftragter für internationale Beziehungen an der Universität St. Gallen, politischer Publizist und Autor mehrerer Bücher. Er schrieb eine Biografie des umstrittenen Schweizer Diplomaten Hans Fröhlicher, der die Schweiz während des Zweiten Weltkriegs in Berlin vertrat. Aktuell erscheint sein neuestes Buch «Diplomatie. Ein Handbuch» bei NZZ Libro.